Carta de la presidenta

a Asociación Colombiana de Dermatología & Cirugía Dermatológica es de todos nosotros, y podemos seguir creciendo en la medida que un mayor número de asociados y asociadas se comprometa en las diferentes actividades. Hoy quiero destacar el esfuerzo hecho por algunos de nuestros asociados y que merece el reconocimiento y apoyo de todos.

Nuestro editor, el doctor Luis Fernando Balcázar, con su grupo de trabajo y la gestión financiera del doctor Carlos Horacio González, se propuso la meta de sacar cuatro números de la revista al año con el fin de que se la incluya en el Index Médico Internacional. Tratando de cumplir la meta, nos presenta este segundo número en el tiempo programado. Se trata de un trabajo conjunto con los asociados y con la colaboración de diferentes escuelas dermatológicas del país. Esperamos para el próximo número poder contar con el primer artículo de educación continuada con las respectivas preguntas de revisión del tema seleccionado. Como ya es sabido, dicho material hará parte importante de la recertificación. Para estimular a las escuelas dermatológicas interesadas en producir este tipo de artículos, la Junta Directiva de la Asociación aprobó un apoyo económico en insumos necesarios para la docencia y la investigación.

La Junta Directiva ha continuado avanzando en el proyecto de recertificación de los dermatólogos y dermatólogas. Ya se cuenta con una propuesta que se divulgará oportunamente con el fin de facilitar el proceso a los asociados una vez el Gobierno fije los términos. La Junta aspira a que la Asociación mantenga un papel importante en la recertificación de los asociados.

Se ha conformado el Comité Gremial Nacional, integrado por representantes de todas las regionales, con la dirección del doctor César Iván Varela y el apoyo permanente del doctor César Burgos en Bogotá. El Comité ha empezado a desempeñar una importante labor en el campo del bienestar de los asociados. Invitamos a las regionales y a todos los asociados a ponerse en contacto con el Comité y a ofrecerle apoyo efectivo para poder cumplir con los objetivos propuestos. En el mismo sentido, hemos estado muy activos en el esfuerzo por lograr la unión de las diferentes organizaciones médicas a nivel nacional, con el fin de superar divisiones innecesarias y facilitar la representación y el logro de objetivos comunes en el difícil momento que viven las diversas profesiones en el país. Con tal fin, estamos participando en la conformación del Colegio Médico Colombiano, tema que debemos discutir en el interior de la Asociación.

Hemos venido trabajando también con el programa HINARI de la OMS, que facilita el acceso a textos completos, con la coordinación de la doctora Gloria Sanclemente. Se está tratando de tener acceso a otros programas que permitan acceso a otros materiales, para lo cual se requiere de sugerencias y contactos de los asociados.

Es preciso reconocer y destacar el éxito tanto nacional como internacional de nuestra página web. Gracias a la persistente labor del doctor Jairo Mesa y del doctor Gabriel Peña, de laboratorios Aldoquin, se ha logrado el objetivo de poner al servicio de todos este importante medio de comunicación que nos permite mantenernos informados de los diferentes eventos nacionales e internacionales y participar en el concurso de minicasos, del programa interactivo de correos electrónicos, del programa de educación a la comunidad, etc. Invitamos a todos los asociados a participar con sus aportes en cualquiera de los programas en marcha en la página web.

Seguimos activos en la preparación de las guías de tratamientos dermatológicos, coordinadas por el doctor Juan Guillermo Chalela y patrocinadas por laboratorios Galderma. Las guías médicas deben estar en los consultorios, ya que son uno de los requisitos exigidos en este momento.

Uno de los objetivos de la Asociación es la creación de los Capítulos regionales que permitan tener una mejor organización gremial y académica. Recientemente se conformó el Capítulo Centro del país que incluye Bogotá y Boyacá. Esperamos crear muy pronto otros nuevos Capítulos para ir logrando el objetivo de que todos los asociados estén activamente vinculados a uno de ellos.

De conformidad con los estatutos, la doctora Ángela Zuluaga, por su carácter de ex presidenta de la Asociación, empezó a desempeñarse como representante del CILAD en Colombia. Le deseamos nuevos éxitos en su gestión.

En el campo de la dotación de equipos para la Asociación, se logró adquirir una fotocopiadora con escáner e impresora, mediante un convenio con Laboratorios Novartis. Los equipos están a disposición de los socios en la sede de la Asociación en Bogotá.

Por último, quiero informarles que seguimos trabajando en la preparación del próximo Congreso Colombiano de Dermatología. Se ha invitado a los dermatólogos que han mostrado interés, a las diferentes regionales del país y a las escuelas de dermatología a hacer sus aportes para la programación científica. Aprovecho para invitar a todos los demás que quieran hacer sus aportes a la organización tanto científica como logística del Congreso.

Evelyne Halpert